

令和3年度 前期球技大会

6月8日(火)に晴天の下で前期球技大会が開催されました。晴天の下で気温の高い1日でしたが、エアコンの効いた教室を開放し、熱中症予防をしました。

また新型コロナウイルス拡大防止の観点から、出場しない生徒はマスクを着用し、例年体育館で行われたバスケットボールもグラウンドにて行われました。

チームで声を掛け合ったり、自分のクラスを応援する生徒の姿がみられました。この球技大会を通してクラスの絆も深まったのではないかと思います。

結果

1年生	優勝	2位	3位
総合	1組	4組・7組	
男子バレーボール	1組	7組	4組
男子バスケットボール	4組	3組	7組
男子ドッジボール	1組	2組	5組
女子バレーボール	6組	7組	2組
女子ドッジボール	5組	1組	4組

2年生	優勝	2位	3位
総合	5組	1組	8組
男子サッカー	4組	3組B	5組
男子ドッジボール	5組	3組	6組B
女子バレーボール	8組	5組	1組
女子ドッジボール	6組	1組	8組A

3年生	優勝	2位	3位
総合	1組	5組	2組
男子サッカー	8組	3組	5組
男子ドッジボール	1組A	1組B	7組
女子バレーボール	6組	2組	7組
女子バスケットボール	5組B	6組A	4組B
女子ドッジボール	4組	5組組	2組





撮影：報道部